

Der vorläufige Gesamtabchluss 2014 des Konzerns Stadt Neumünster weist ein positives Ergebnis in Höhe von rd. 6,5 Mio. € aus.

Der Gesamtabchluss, welcher gemäß § 95 o Gemeindeordnung von den Kommunen anzufertigen ist, wurde erstmalig für das Jahr 2014 erstellt. Die Dokumente zum Gesamtabchluss werden dem Fachdienst Rechnungsprüfung, dem Innenministerium sowie dem Landesrechnungshof vorgelegt.

Mit dieser Vorlage wird der Selbstverwaltung der noch nicht geprüfte und somit vorläufige Gesamtabchluss zur Kenntnis gegeben. Auch für die Zukunft ist vorgesehen, der Selbstverwaltung den Gesamtabchluss und den Gesamtlagebericht vor der Prüfung durch den Fachdienst Rechnungsprüfung zur Kenntnis zu geben.

Nach Beendigung der Prüftätigkeiten wird dann der Gesamtabchluss, wie gesetzlich vorgeschrieben, zusammen mit dem Gesamtlagebericht und dem Schlussbericht des Fachdienstes Rechnungsprüfung der Ratsversammlung zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt.